
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

保
護
者
や
教
師
か
ら
長
年
待
ち
望
ま
れ
て
い
た

小
中
学
校
普
通
教
室
の
冷
房
化
が
、
つ
い
に
実
現
し

ま
す
。
早
速
、
母
校
（
桃
井
第
四
小
学
校
）
の
小
学

生
に
報
告
に
行
っ
て
き
ま
し
た
。 
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朝の駅頭宣伝の他に、路地裏宣伝をはじめました。 

幼い頃から親しみのある地域を、候補者として回って 

みると、とても新鮮です。道端で偶然、同級生や幼い 

頃にお世話になった地域の方に出会ったりします。 

候補者になったことを伝えると、「ビックリ！」その 

 後は「頑張れ！」と声援も。一人ひとりの出会いを大切 

に、政治にいかしていきたいと思います。 
 

●私の活動地域 

井草  下井草  本天沼  清水  

上井草  今川  桃井  善福寺 
※年内に全地域を回る予定です！ 

杉並区議会議員予定候補 

杉並区善福寺２－２－１１

TEL 090-9973-0941 
 

ホームページ完成 
http://www.jcp-yamada.jp/ 

 

下
校
途
中
の
小
学
生
に
ク
ー
ラ
ー
設
置
を
伝
え
る

と
「
や
っ
た
ー
」「
バ
ン
ザ
ー
イ
」
と
歓
声
が
あ
が
り

ま
し
た
。 

 
夏
場
は
４
０
度
近
く
な
る
小
中
学
校
の
教
室
。
６

年
生
の
女
の
子
の
話
で
は
、
「
今
年
の
夏
は
特
に
暑

く
、
み
ん
な
授
業
に
集
中
出
来
な
か
っ
た
」
と
の
事
。

 

子
ど
も
た
ち
が

安
心
し
て
学
べ
る

環
境
を
整
え
る
の

は
政
治
の
責
任
で

す
。
日
本
共
産
党
杉

並
区
議
団
は
過
去

３
年
半
だ
け
で
も
、

２
０
回
を
超
え
る

議
会
で
の
発
言
を

行
っ
て
き
ま
し
た
。

今
回
、
一
気
に
全
校

設
置
が
実
現
。
本
当

に
喜
ば
し
い
こ
と

で
す
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○12 月 2 日（木） 
善福寺地域で路地裏宣伝。母校（桃 4）の小学

生にクーラー設置の報告。 
 

○12 月 3 日（金） 
子ども・子育て新システムの学習会に参加。 
 

○12 月 4 日（土） 
「すだちの里」文化祭に参加。 
外環道問題についての学習会に参加。外環道

計画予定地の方と意見交流。 
 

○12 月 5 日（日） 
杉並地域総決起集会に参加。 
 

○12 月 6 日（月） 
本天沼地域で路地裏宣伝。井草中学校同級生

と懇談。 
 

○12 月 7 日（火） 
井荻地域の方と懇談会（区政の要望を聞く会）
 

○12 月 8 日（水） 
井荻地域で路地裏宣伝 
上井草２丁目高齢者福祉施設住民説明会参加 

十
二
月
八
日
夜
、
四
宮
小
学
校
に
て
上
井
草
２
丁

目
に
建
設
予
定
の
高
齢
者
福
祉
施
設
の
住
民
説
明
会

に
参
加
し
て
き
ま
し
た
。 

高
齢
化
の
中
で
、
小
規
模
多
機
能
型
の
介
護
施
設

が
建
設
さ
れ
る
の
は
歓
迎
で
き
る
こ
と
で
す
が
、
周

辺
住
民
の
方
の
生
活
に
支
障
が
出
る
よ
う
な
建
物
や

工
事
が
行
わ
れ
な
い
よ
う
に
、
充
分
な
配
慮
が
必
要

で
す
。 

参
加
さ
れ
た
住
民
の
方
か
ら
は
、
日
照
に
関
す
る

不
安
な
ど
が
寄
せ
ら
れ
、
建
物
設
計
者
に
よ
り
「
日

照
デ
ー
タ
の
提
出
」
な
ど
が
約
束
さ
れ
ま
し
た
。 

一週間の活動記録 

同級生・恩師との嬉しい出会い 
 

先日、井草中学校の同級生が私の家を訪ねて来て

くれました。偶然、ポスターとノボリが立っている

のを見つけて、訪問してくれたそうです。 
街中にポスターが貼り出されて、友人たちの間で

も話題になっているそうです。実に、１０数年振り

の出会いで本当に楽しいひと時でした。 
２６日には、井草中学校の同窓会が行われる予定

です。今から楽しみです。 
候補者活動を始めて、同級生や恩師に出会う機会

が増えました。多忙な毎日ですが、嬉しい出来事で

す。 

建設完成予定図（HP より転載） 

一
緒
に
参
加
し
た
小
倉

順
子
区
議
会
議
員
が
、
「
周

辺
住
民
に
対
し
て
、
工
事
施

工
要
領
な
ど
詳
細
な
資
料

を
事
前
に
配
布
し
、
ト
ラ
ブ

ル
が
起
き
な
い
よ
う
に
配

慮
し
て
ほ
し
い
」
と
要
請
を

行
い
、
工
事
着
工
前
に
周
辺

地
域
へ
の
資
料
配
布
が
行

わ
れ
る
こ
と
が
決
ま
り
ま

し
た
。 

上
井
草
２
丁
目
の
建
設
予
定
地 


